
　道本部青年部渡辺副部長

 １月１６日、岩見沢市市民会館「まなみーる」で空知地方本部青年部第１回単組代表者会議が開催されま
した。
自治労北海道本部青年部からは渡邊副部長がお見えになり、給与制度の見直し、春闘について話され、本
集会の議題となっている役員選出については「地本役員を担うことで、単組の仲間も一緒に集会に参加し、
組織強化につながる」とあいさつされました。

じょいふる 
自治労北海道空知地方本部 
青年部 

２０１４年１月２７日 Ｖｏｌ．3 

第１回単組代表者会議開催！  

佐藤修也さん  （２０歳） 

 今年度、特別役員に選出していただきました、
岩見沢市職の佐藤修也と申します。入庁２年

目の２０歳です！（つい先日成人式を終えたば

かりですが、２０代前半に見られたことがありま

せん・・・。） 

 小学校１年生からサッカー小僧で、夏には顔

が真っ黒く日焼けします。 

 組合については、深く知識がなく皆様にご迷

惑をおかけしてしまうことが多々あるかと思い

ますが、全力で頑張りますので、よろしくお願い

いたします！ 

特別役員 

選     出 

佐藤  修也さん 
（岩見沢市職）を選出 

 ６月に空知で開催される地方協別
交流集会に向けて、対策役員として、
佐藤修也さんが選出されました。 

役員選出
について 

各単組の代表者が
ざっくばらんに発言 

 近年新採用職員の増加により青年
部層の人数は増えてきているが、「人
材育成の時間が必要のため今すぐは
難しい」「単組内の役員選出にすら苦
労している」といった、休部中の単組が
多い空知地本の各単組の現状が改め
て確認されました。 
 逆に「単組内でしっかり協議して今後
も出していきたい」「単組の状況を見
ると難しいが、個人的には四役をやっ
てみたい」「難しいが他単組が出して
いる中でうちも協力しなければならな
いと単組で話している」といった声も
出され、地本役員選出に向けて活発
に議論がなされました。 

単組内での課題・悩み
は？有休取れてる？ 

その他 

 有休については「人員不足で自分が取ると支障が出る」「部署や

上司によって取りやすさに差がある」といった声が出され、有休が

取りにくい職場が多いことが確認されました。 
 また、職場の悩みについてはコミュニケーションに関する話が多く
出され「青年部層同士の関係が希薄」「集まる機会がない」と言っ
た青年層同士の課題や、「職場内で派閥的なものがある」「先輩か
ら後輩職員についてのことについてよく聞かれる」といったような
上司・先輩との関係についての発言があり、それぞれの仲間が厳し
い職場環境の中で課題を抱えていることが明らかとなりました。 
 地本青年部としても、「横のつながり」作りとして、積極的な交流
の中から気軽に学習が出来るような集会にできるように今後のＧ
ＴＡ等の集会も運営していきたいと思っています！ 
 是非一人でも多くの皆さんに参加して頂きたいと思います☆ 
 

「疑問に気づき、現状を変える意識を」 

今後の予定 
  ２月１５日～１６日 グループトークアッセンブリー（深川市）    

詳しくは発文第６号を！ 
しっかり学習して、楽しく交流しよう！ 

かなり寒い中、活発な討論をしていただいた参加者の方々 


